

## ABSTRAK

**Maemunah.** 1160310085. 2021. “Penafsiran Imam Al-Qusyairi Terhadap Ayat-Ayat Kematian dalam Al-Qur’an” (Telaah Atas Kitab Tafsir *Laṭāif Al-Isyārāh*). Skripsi, Jurusan Ilmu Alquran dan Tafsir. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

**Kata kunci:** Imam Al-Qusyairi, Kematian, Tafsir *Laṭāif Al-Isyārāh*.

Skripsi ini membahas tentang ayat-ayat kematian dalam Al-Qur’an dengan menggunakan tafsir *Laṭāif Al-Isyārāh*. Sedangkan pokok permasalahan yang diangkat oleh penulis yakni: **Pertama**, Bagaimana Imam Al-Qusyairi menafsirkan ayat-ayat Alquran tentang kematian dalam tafsirnya *Laṭāif Al-Isyārāh*. **Kedua**, Seperti apa ciri khas penafsiran Imam Al-Qusyairi terhadap ayat-ayat kematian dalam Alquran. Dengan asumsi dasar penulis bahwa Imam Al-Qusyairi dalam menjelaskan hakikat kematian pasti akan sangat mendalam dikarenakan beliau menggunakan pendekatan metode *tasawuf* dalam menjelaskan tafsirnya.

Tujuan dari penelitian ini ada dua, **pertama**, untuk Mengetahui penafsiran Imam Al-Qusyairi mengenai ayat-ayat Alquran tentang kematian dalam tafsirnya *Laṭāif Al-Isyārāh* dan **kedua**, untuk Mengetahui ciri khas penafsiran Imam Al-Qusyairi terhadap ayat-ayat kematian dalam Alquran. Untuk mencapai tujuan penelitian, Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini bersifat Kualitatif dan menggunakan metode Analisis Deskriptif (*Descriptive Analysis*) dengan teknik pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan.

Hasil dari penelitian penulis yakni: **Pertama**, Penafsiran Imam Al-Qusyairi dalam tafsir *Laṭāif Al-Isyārāh* yang membahas tentang aya-ayat kematian bisa dikatakan hampir lengkap. Berawal dari disebutkannya golongan kaum dalam menghadapi kematian hingga, kematian bukanlah suatu bencana dan diberikan pesan-pesan tersirat bagi para kaum beriman. **Kedua**, tafsir *Laṭāif A-Isyārāh* mempunyai ciri khas yakni tafsir ini merupakan paduan antara pendekatan *tasawuf* dengan akal yang sangat mudah dipahami karena menggunakan redaksi yang sederhana jelas dan ringan.